
Compte-rendu de la réunion du Conseil d’Administration 
du 29 novembre 2023

Etaient présents : : Jean-Paul BIDAUD – Marie-Jo BUSSON - Albert CHAGNEAU -
Patrick FERRET -     Pascal LE MASSON - Marie-Lise MASSUYEAU - Jacques MOULIN -
Agnès TEILLET - 

Etaient  absents  ou  excusés :   -  Claudine  BERNARD – Annick  EPAUD –
Françoise FOURNIER – Joël FOURNIER

 Le compte-rendu de la réunion du 18 octobre  est adopté sans observations.

2 – RÉUNION AVEC REPRESENTANTS DE LA MAIRIE  (Alain OGER et Marianne

GIRARD) :

-  Proposition  de faire  des actions  avec d’autres  associations  (ex.  téléthon),  mais
aussi tout au long de l’année

- Avec le conseil municipal des enfants (qui vont être réélus) : ramassage de déchets,
jeux de sociétés….  Ces actions auraient lieu pendant les vacances scolaires

3 – BILAN DU REPAS

Les participants étaient satisfaits : aussi copieux que bon. Convivialité appréciée.
3 822 € de recettes – 4 783 € de dépenses (dont 300 € de location de salle)

4 - CONCOURS DE BELOTE EXTERNE

Il y avait seulement 38 équipes cette année, contre 56 l’année précédente.

A l’avenir,  il  est  proposé  de  mettre  des  affiches  dans  tous les  commerces,  plus
particulièrement dans les cafés. 

Coût des lots : 1 220,86 € - Recettes : 1 300,80 €

5  - CONCOURS DE BELOTE INTERNE du 14 décembre

Vu avec les services municipaux après la réunion, ils nous mettent à disposition un
véhicule et un chauffeur, d'où chargement la veille à 11 h 00 près du local rangement au
fonds de la salle d'accueil et retour le lendemain à 8 h 30, présence de 2 à 3 membres de
l'association en complément du chauffeur.

La grande salle de la MTL est disponible à 12 h 00 pour récupérer les matériels utiles
à l'intendance.

6 – BALS DE DÉCEMBRE ET JANVIER

Prévoir 8 tables pour les personnes qui jouent aux cartes.

Pour le bal de janvier, Françoise et Marie-Ange s’occuperont de la galette.



7 - SORTIES ET VOYAGES

Rappel à faire pour la Cantabrie.

Une invitation va être envoyée aux présidents des autres clubs.

Pour 2025, certains souhaitent un plus grand voyage. Patrick fera des propositions à l’A.G.

La Secrétaire, Le Président,

Marie-Jo BUSSON Jean-Paul BIDAUD
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